



# 新年のご挨拶



社会福祉法人山桜会  
理事長 山本仁

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと心よりお祝い申し上げます。

旧年中は、ご利用者様、ご家族様、そして地域の皆様より多大なるご支援とご厚情を賜り、厚く御礼申し上げます。

私共「山桜会」は、特別養護老人ホーム小咲園を中心に、ショートステイ、ケアハウス、デイサービス、そして在宅生活の要となる居宅介護支援、地域の相談窓口である地域包括支援センターと、多角的な福祉サービスを展開してまいりました。

高齢化社会が深化し、福祉ニーズが多様化する現代において、私たちの役割はますます重要性を増しています。入所・通所・在宅・相談という各部門が、まるで一本の山桜が根を張り、枝を広げるよう互いに深く連携し、地域に暮らす皆様を「点」ではなく「線」で、そして「面」で支えていくこと。それこそが、私たちの目指すべき姿です。

2026年、本年も職員一同、以下の決意を胸に邁進してまいります。

- ・ 「安心」の提供：入所・入居施設の小咲園、ケアハウス、ショートステイにおいて、24時間365日、心休まる安全な生活環境を整えます。
- ・ 「活力」の支援：デイサービスを通して、社会との繋がりと心身の健康を育む喜びを提供します。
- ・ 「希望」の設計：居宅介護支援において、お一人おひとりの生活に寄り添った最適なケアプランを提案します。
- ・ 「信頼」の架け橋：地域包括支援センターとして、地域の皆様が困った時に一番に顔が浮かぶ存在であり続けます。

山桜会の理念である「地域と共に歩み、一人ひとりの尊厳を守る」という原点に立ち返り、どの窓口からでも最高の福祉サービスが提供できるよう、法人一丸となって努めてまいる所存です。

結びに、本年が皆様にとって、健康で笑顔の絶えない、素晴らしい一年となりますことを心より祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

令和8年元旦